

PJS

Kodim 0716/Demak Ikuti Program Literasi Digital Sektor Pemerintahan Kepada Prajurit TNI.

Muhammad Makruf - [DEMAK.PJS.OR.ID](https://www.demak.pjs.or.id)

Jun 20, 2023 - 11:04



Kecakapan pengguna dalam literasi digital mencakup kemampuan untuk menemukan, mengerjakan, mengevaluasi, menggunakan, membuat serta memanfaatkannya dengan bijak, cerdas, cermat serta tepat sesuai kegunaannya

DEMAK – Pasiter Kodim 0716/Demak, Kapten Chb Ajit Anggono bersama anggota Kodim 0716/Demak, mengikuti Literasi Digital Sektor Pemerintah

kepada Prajurit TNI Tahun 2023 secara daring. Kegiatan berlangsung di Ruang Data Makodim, Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Selasa (10/6/2023).

Program literasi ini merupakan kolaborasi Mabes TNI dengan Kementerian Kominfo, dalam kegiatan ini dipimpin oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., C.S.F.A, dan didampingi Plt Menkominfo Mahfud MD.



Literasi digital merupakan pengetahuan serta kecakapan pengguna dalam memanfaatkan media digital, seperti alat komunikasi, jaringan internet dan sebagainya.

Kecakapan pengguna dalam literasi digital mencakup kemampuan untuk menemukan, mengerjakan, mengevaluasi, menggunakan, membuat serta memanfaatkannya dengan bijak, cerdas, cermat serta tepat sesuai kegunaannya.

Menurut Dandim 0716/Demak, melalui Pasiter Kapten Chb Ajit Anggono mengatakan, Literasi digital ini sangat penting bagi prajurit agar dapat memanfaatkan teknologi dengan bijak, cerdas, cermat serta tepat sesuai kegunaannya.



"Diharapkan, melalui literasi ini para anggota Kodim 0716/Demak dapat memanfaatkan teknologi digital dengan bijak, cerdas, cermat serta tepat sesuai kegunaannya, dan saya berharap dengan adanya kegiatan literasi ini anggota TNI makin bijak dan cakap digital," ujar Kapten Chb Ajit Anggono

Pada kegiatan ini, diikuti oleh 21 anggota Prajurit Kodim 0716/Demak dengan seksama yang disampaikan oleh pemaparan yang disampaikan, di akhir acara Literasi Digital TNI para peserta mendapatkan sertifikat kegiatan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak